
 

Der aktuelle Flächennutzungsplan der Stadt Halle (Saale) wurde 1998 genehmigt. Im Normalfall 
gelten Flächennutzungspläne über einen Zeitraum von 10 bis 15 Jahren. Die notwendige 
Überarbeitung/Neuaufstellung des FNP für die Stadt Halle wurde immer wieder angekündigt, 
bisher aber auch immer weiter verschoben. 

  

1. Aus welchen Gründen liegt bislang noch immer kein Entwurf vor?  

2. Welche Vorarbeiten/Untersuchungen hat die Stadt bislang 
durchgeführt/durchführen lassen? 

3. Welche Vorarbeiten/Untersuchungen sind noch notwendig?  

4. Wie hoch sind die Kosten für die Stadt Halle?  

5. Wann wird dem Stadtrat ein erster Entwurf vorgelegt?  

6. Wie wird die Öffentlichkeit in den Prozess der Neuaufstellung eingebunden?  

 

gez. Bönisch 
Fraktionsvorsitzender 

 


